

## Osterfrühstück

Gestern am 22.3.2016 hatten wir ein Osterfrühstück mit der ganzen Schule. Es wurde von der Klassensprecher-AG organisiert. Gebrüht wurde in der Mensa und im Eingangsbereich.



Jeder hat etwas für das Buffet mitgebracht. Es war sehr viel zum Essen da. Zum Beispiel:

Salami, Käse, Ananas und noch

viel mehr.



Um 11:05 Uhr sind wir zum Frühstück gegangen und haben uns angestellt. Wir durften uns nehmen und essen, was wir wollten. Es ging bis 12:00 Uhr. Wir fanden es gut und wir freuen uns auf das nächste Mal.

Erstellt von der Druckerei







Erstellt von der Druckerei